

Wir nehmen Abschied von  
unserem Ernst von Siemens Musikpreisträger, Kuratoriumsmitglied,  
Freund und Wegbegleiter, dem großen Komponisten

# Wolfgang Rihm

Mit Wolfgang Rihm hat die Ernst von Siemens Musikstiftung ein langjähriges  
und bedeutendes Mitglied ihres Kuratoriums verloren.  
Er war stets eine Integrationsfigur für die gesamte Neue Musik und insbesondere  
für die Stiftung. Die Lücke, die er hinterlässt, ist schmerzlich – musikalisch  
wie menschlich. Wir gedenken Wolfgang Rihms in tiefer Dankbarkeit dafür,  
dass er die Geschicke und das Gesicht der Stiftung seit 1993 geprägt hat.

**Ernst von Siemens Musikstiftung**

Zug, Schweiz